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Vor mittlerweile mehr als zwei Monaten musste der Sportbetrieb coronabedingt auf 
Anweisung der Landesregierung eingestellt werden.  
Das traf die Sportwelt dann doch recht unerwartet und stellte auch die TGH 
Leichtathleten vor große Probleme. Wettkämpfe wurden ausgesetzt, die Trainingslager 
der Schüler (Nordseeküste) und Erwachsenen (Italien) mussten abgesagt, 
Trainingskonzepte für zuhause erstellt und viele Frage beantwortet werden.  
Aber bekanntlich wächst man ja mit seinen Aufgaben. So war das auch bei den 
Verantwortlichen der LA-Abteilung.  
Die älteren Aktiven bekamen ihre Hausaufgaben und für die Jüngeren wurde ein Online-
Training per Video-Chat eingerichtet. Das alles war natürlich nicht optimal, aber besser 
als nichts.  
Wenn man in der Situation positive Aspekte suchen will, hatten wir mit dem Zeitpunkt 
des Shutdown noch Glück. Da der Rasen im Jahn-Stadion in diesem Jahr erneuert werden 
sollte, hatte die Stadt die Anlage eh als Trainingsstätte gesperrt. Leider gibt es in Herford 
ansonsten keine adäquate alternative Trainingsmöglichkeit für uns Leichtathleten. Daher 
hätten wir sicher ein großes Problem gehabt, vernünftig zu trainieren.  
Auch konnten die Aktiven ihre größeren und kleineren Wehwehchen auskurieren, ohne 
ein schlechtes Gewissen zu haben.  
 
Jetzt dürfen wir zwar (mit großen Einschränkungen) wieder trainieren, das Stadion ist 
aber trotzdem noch nicht wieder freigegeben.  
Also müssen wir versuchen das Beste aus der aktuellen Situation zu machen.  
Das bedeutet, Gruppen von max 10 Personen, große Abstände und die Trainer tragen 
möglichst eine Schutzmaske.  
"Zum Glück" wurden bereits zu Beginn der Krise alle Wettkämpfe vom Landesverband 
(vorerst bis zum 31.07.) abgesagt.  
Die Beeinträchtigungen für den Leistungsbereich werden also nicht noch größer.  
Evtl. können im Herbst noch einige Wettkämpfe durchgeführt werden.  
Wir starten also so gut es geht und hoffen das Beste für die Zukunft.  

 


